

Quitar ojos rojos

Muchas veces tenemos una foto preciosa, pero estropeada por unos ojos rojos. No nos preocupemos, tiene fácil arreglo con GIMP.

Tenemos la siguiente foto, en la cual claramente nos sobran los ojos rojos. Vamos a aplicar un filtro que nos ofrece Gimp para quitarlos fácilmente.



Vamos a: **Filtros→ Realzar→ Quitar ojos rojos** y damos Ok con los valores que tiene por defecto.

Aquí tenemos el resultado.



Realmente nos ha quitado los ojos rojos, pero... ha estropeado la imagen en algunos otros puntos. Este filtro lo que hace es sustituir colores que el detecta como rojizos por algún otro color. Buena parte de la guitarra la ha identificado como rojiza, y de ahí el efecto no bueno.

No es esto lo que queremos. Hacemos **Ctrl+Z** o **Edición→Deshacer**. Y volvemos a empezar.

Pero esta vez vamos a hacer una selección de los ojos, y luego aplicamos **Filtro→Realzar→Quitar ojos rojos**



Ahora parece que sí, ya tenemos lo que queremos.



Aquí tenéis la foto sin los ojos rojos. Fácil, ¿verdad?

Ya podemos guardar el fichero final con el nombre **ojos_rojos_quitados.jpg**

